

Tagblatt Online, 06. Januar 2010 22:30:37

Zihlmann trifft meist ins Schwarze



Patrick Zihlmann präsentiert eine Auswahl der Medaillen und Preise, die er in seiner Karriere gewonnen hat. (Bild: Bild: Roger Häni)

AUENHOFEN. Patrick Zihlmann aus Auenhofen bei Amriswil ist Mitglied in nicht weniger als vier Schützenvereinen. «Was man gut kann, macht man gern», sagt der 22-Jährige. Und tatsächlich: Egal aus welcher Distanz er zielt, Zihlmann gehört zu den Besten.

Roger Häni

In den Zeitungsmeldungen der umliegenden Schützenvereine über den Abschluss ihrer Jahresmeisterschaften taucht ein Name immer wieder auf. Egal ob in Hatswil oder in Buchackern: Patrick Zihlmann ist kaum zu schlagen. Kürzlich wurde er mit Rekordresultat Meister der Sportschützen Buchackern. Der 22-Jährige ist zwar nicht der einzige Gewehrschütze, der mehreren Vereinen angehört, doch Mitglied in gleich vier Schützenvereinen zu sein, ist beinahe einzigartig. Das habe sich eben so ergeben, sagt Zihlmann.

In jedem Verein ziele er aus einer anderen Distanz auf die Scheibe: Aus 10 Metern, 30 Metern, 50 Metern und 300 Metern.